

3. La SEN prétend que les salaires ne suivent pas l'augmentation du coût de la vie.

- Le coût de la vie au Nunavut – selon l'indice des prix à la consommation pour Iqaluit – a augmenté d'environ un pour cent par année de 2009 à 2014.
- Le Canada et le Nunavut sont dans une période de taux d'inflation bas et stable – le coût de la vie au Nunavut est élevé, mais on ne prévoit pas qu'il augmente de façon importante au cours des prochaines années.
- La SEQ offre une augmentation de salaire de six pour cent sur quatre ans (2, 1, 1, 2), une moyenne supérieure au coût de la vie.